

熊谷 崇氏に聞く(その3) (歯界展望 Vol.104 no.2 2004-8)

■Oral Physicianは歯科医療においてどのような位置付けなのでしょう？

いま、アメリカでは専門医制度が確立していて、それぞれの分野で厳しい教育と審査を受けて、社会的に信頼される診療を行っています。専門医の標榜は日本のものと随分値打ちが違いますね。教育内容を聞いていると驚きます。日本では、エキスパートらしい仕事ができる環境はなかなかありませんが、質の高い歯科医療を提供しようと思うのなら、しっかりとした専門医制度を導入すべきだと思います。

一方、アメリカのような厳しい専門医制度を取り入れて、歯科医療を細分化したときに考えられる弊害もあります。大学病院で起りがちですが、あまりにも細かく分割されているので、エンドはあちら、補綴はこちらというように、患者が各科を回っている間に連絡の行き違いなどがあって、その患者に対する責任の所在があやふやになってしまいう可能性があるのです。

Oral Physicianは 患者の生涯に渡る口腔健康に責任をもつものとして、それら専門医をコーディネートする位置にいたいと言っているでしょう。定期的な予防管理をしているうえで、専門医に任せるときは適切な科に紹介をし、終わったら患者はOral Physicianに戻って管理を続けていきます。歯科だけにかかわらず、一般医科も含めた患者の医療環境を見渡す存在であり、患者の心身健康そのものを守るプライマリケア医の一人なのです。

スタッフ・リレーエッセイ



矯正歯科助手
伊藤 仁美
ひるま 矯正歯科

「春眠暁を覚えず」と言いますが、今の私はまさにそんな感じですよ。起きてからすでに2時間経っています。気が絶してしまいそうなほど眠いです。そんな困ったほどよく眠れる日々が続く中、私には悩みがあります。それは「寝言がすごい」ということなのです。

例をあげてみると「ベルギーチョコ食べたい…」だとか、モゴモゴとしている私を見た家族が「何を食べているの？」と聞くと「おっきなおにぎりー」だとかはつきり答えるのです。こうしてみると何か食べている率が高いですね。80%くらい。ちなみに3日前の寝言は「ち

こういったOral Physician と実力のある専門医の関係を、将来は自分のオフィス一カ所の中で実現したいと思っています。なぜかという、患者にとっては、かかりつけの歯科医院からよそへ行って治療を受けるよりは、通い慣れた場所で処置を受けるほうが安心感があるからです。患者をその専門医の医院に送るよりは、非常勤で各科専門医に来てもらって処置をお願いするという形が理想的でしょうね。

はじめまして!!

皆さんはじめまして、5月より、ひるま矯正歯科で矯正歯科担当として非常勤勤務させていただく事になりました若松孝典です。今年の3月までは康明先生と同じ新潟大学矯正科に、10年間在籍しておりました。矯正治療は、歯並びを生体に合う形に作り替えていく医療です。しかし、矯正歯科治療を行なうことにより変化する部分は、歯並びばかりでなく口元、横顔にまでも及び、また話すときの表情や笑顔が格段に美しくなります。ですから、私は、矯正歯科治療により得られる「美しさ」を追及していきたいと考えています。

患者さんにとって一番大切なことは何かを常に考え、その美しさを表に引き出すために必要な、矯正歯科における「知識」「技術」「経験」を生かして、ひるま矯正歯科にて治療を行います。



矯正歯科担当・若松孝典

みなさまが心から人生をエンジョイし、心身の健康につながる様、矯正歯科治療を通してほんの少しだけお手伝いさせていただきますと思います。のでよろしく願います。(矯正歯科担当・若松孝典)

みなさん、はじめまして。4月から、ひるま矯正歯科に歯科衛生士として仲間入りしました白井香織です。新潟県の明倫短期大学歯科衛生士学科を卒業して、歯科衛生士の国家試験に無事合格し、東京へ引越して来て就職しました。

東京に住んでみて、新潟と一番の違いを感じるのはどこに行っても人が多いことです。朝の通勤電車のラッシュはとてもしつらいですね。最近やっと人におつからずに歩けるようになりました。早く新しい生活環境に慣れ、より高い技術を身に付けられるようになりたいです。

このゴールデンウィークは、1ヶ月ぶりに新潟へ帰り、成人式に出席してきました。久しぶりに懐かしい友達と再会し、リフレッシュしてきました。やっぱり地元はいいですね。

私は、明るいのがとりえなだけの新人ですが、先生や先輩方に色々な事を教えていただき、早く一人前になれるよう頑張ります。よろしく願います。

(歯科衛生士・白井香織)



歯科衛生士・白井香織

▼今年の春より2名のスタッフが増えました。皆さんよろしく願います。

▼7月6、7、8日は研究会のため休診します。代替として5日(木)は診療します。